

Gestion de Trafico

De: David Campos Torres <[REDACTED]>
Enviado el: miércoles, 11 de marzo de 2020 09:15 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Eliminación de la neutralidad del Inter

Categorías: Particular

Estoy absolutamente EN CONTRA de este anteproyecto, no nos quieran seguir adoctrinando más de lo que ya se encargaron de hacer, saben perfectamente que esta ley sólo beneficia los intereses de algunos, no provoquen que haya una manifestación por la CENSURA que quieren imponer quieren seguir teniendo a México en la mediocridad de la desinformación e ignorancia sólo benéfica a la corrupta y mediocre empresa televisa para seguir viendo sus programas BASURA por que eso es lo que es televisa CONTENIDO BASURA. La población está despertando y ya les está incomodando para sus siniestros intereses

Enviado desde mi iPhone